

<< zurück

Artikel drucken | Schriftgröße [-] [+]

vor >>

Hohes Niveau beim Hesse-Cup

Hannover (pur). Golf auf höchsten Niveau gab es am letzten Ferientag wieder einmal beim Golfclub Hannover zu sehen. Unter dem Motto „Auf den Spuren von Tiger & Co.“ spielte der Golfnachwuchs beim „Möbel Hesse Jugend Cup“ auf der GCH-Anlage am Blauen See seinen Champion aus. Und wer den jungen Golfern dabei zuschaute, der merkte schnell, dass die Talente auch bei jedem Erwachsenen-Turnier eine gute Rolle spielen würden. So erreichte bei den Mädchen Sonja Wickemeyer vom GC Lippspringe mit 29 Bruttopunkten den 1. Platz. Zweite wurde Joanna Lorberg vom GCH (28 Punkte), auf Platz 3 kam Luisa Gartmann (GCH) mit 26 Bruttopunkten. Noch knapper ging es bei den Jungen zu. Hier setzte sich Levin Hoffmann vom Burgdorfer GC vor Tristan Falcke (GC Langenhagen) und Jakub Bouda (GCH) durch. Alle drei kamen mit 33 Bruttopunkten ins Klubhaus. Angetan von den Leistungen der Nachwuchsgolfer war auch GCH-Präsident Michael P. Wermelt: „Die Leistungen der Jugendlichen sind einfach klasse. Auch über die Region hinaus hat das Turnier für Nachwuchsspieler einen ganz hohen Stellenwert.“

07.08.2009 / HAZ Seite 23 Ressort: SPOR